

EKIVIE

www.eki-vie.com



ekivie



L'école de kinésiologie Ekivie forme des kinésologues professionnels au cours d'un cursus de 20 mois. Les élèves en reconversion professionnelle apprennent un nouveau métier grâce à des enseignements qui mélangent théorie et pratique en présentiel auprès de formateurs qui partagent leur expérience-cabinet.

Au terme de la formation en kinésiologie, les élèves s'installent comme praticien dans leur propre cabinet et accompagnent leurs consultants sur des enjeux de gestion du stress et des émotions.

L'objectif est clair : réussir sa reconversion dans un métier qui répond aux besoins de la société actuelle.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Formation en Kinésiologie (initiale)
- Kinésiologie animale
- Spécialisations : Corporelle, Psycho-émotionnelle, énergétique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

4 rue du Dauphin couronné
78730 St Arnoult-en-Yvelines
FRANCE

+33 (0)6 50 90 26 41
contact@ekivie.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.rambouillet-tourisme.fr

Collectivités
saintarnoultenyvelines.fr

Patrimoines Remarquables
<https://whc.unesco.org/en/statesparties/fr>
Château de Beynes
Château de Saint-Germain-en-Laye

Equipes de sport emblématiques
saintarnoultenyvelines.fr/fr/rb/250408/sport-4



VIE ASSOCIATIVE

- Communauté des Kinésologues certifiés Ekivie



CHIFFRES CLÉS

230 étudiants
30 enseignants

Date de création : 2015

35 centres (Strasbourg, Paris, Bordeaux, Montpellier...)
68 journées d'étude

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Fédération Française de Kinésiologie, Syndicat National des Kinésologues, Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Un enseignement sur mesure en fonction des profils des apprenants
- Cours dispensés par des formateurs qualifiés et professionnels
- Accompagnement de chacun des apprenants
- Une véritable école de la vie
- Etablissement moderne et fonctionnel, Wifi, tableaux numériques, espace de détente, parking



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

EKIVIE

www.eki-vie.com



ekivie



The Ekivie School of Kinesiology trains professional kinesiologists during a 20-months program. Career changing students can learn a new profession thanks to teachings that mix theory and practice with trainers who share their office experience.

At the end of the kinesiology training, the students become practitioners in their own cabinet and assist their consultants on stress and emotional management issues.

The objective is clear: to succeed in changing into a career that meets the needs of today's society.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Training in Kinesiology (initial)
- Animal kinesiology
- Specialisations: Corporal, Psycho-emotional, energetic



 **TEACHING LANGUAGES**
French



PRACTICAL INFOS

4 rue du Dauphin couronné
78730 St Arnoult-en-Yvelines
FRANCE

+33 (0)6 50 90 26 41
contact@ekivie.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.rambouillet-tourisme.fr

Local government
saintarnoultenyvelines.fr

Famous heritage
<https://whc.unesco.org/en/statesparties/fr>
Château de Beynes
Château de Saint-Germain-en-Laye

Local sports teams
saintarnoultenyvelines.fr/fr/rb/250408/sport-4



CAMPUS LIFE

- Ekivie Certified Kinesiologists Community



KEY FIGURES

230 students
30 teachers
Date of creation: 2015
35 campus (Strasbourg, Paris, Bordeaux, Montpellier...)
68 study days
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Fédération Française de Kinésiologie, Syndicat National des Kinésiologues, Qualiopi**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Tailor-made teaching according to the learners' profile
- Courses delivered by qualified and professional trainers
- Accompanying each of the learners
- An authentic school of life
- Modern and functional establishment, Wi-Fi, digital boards, relaxation area, parking



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles